

Public Relations

Tim Voli Putri Jatim Maju Final Setelah Taklukkan Tim Voli Jakarta 3 - 1 di Semifinal PON XXI Medan

Achmad Sarjono - PUBLICRELATIONS.ID

Sep 18, 2024 - 16:51



DELI SERDANG – Perjuangan luar biasa oleh Tim Voli Indoor Putri Jawa Timur (Jatim) di ajang PON XXI Aceh – Sumut kembali membuahkan hasil.

Setelah sukses di babak perempat final, Tim Voli Indoor Putri Jatim yang menang meyakinkan 3 – 0 melawan kontingen tuan rumah, Sumatera Utara (Sumut), kini di babak semifinal Tim Putri Jatim kembali unggul dengan score 3 – 1 (25-18,22-

25,25-18,25-13) melawan Tim Daerah Khusus Jakarta (DKJ).

Dengan demikian, hasil pertandingan Tim Voli Indoor Putri Jatim yang juga disaksikan langsung oleh Ketua Umum Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Pengprov Jatim, Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si yang juga Kapolda Jatim ini dipastikan meraih tiket untuk maju ke babak Final.

Atas perjuangan Tim Voli Indoor Putri Jatim ini, Ketua Harian PBVSI Pengprov Jatim, Kombes Pol Dirmanto memberikan apresiasi dan terus mensupport untuk pertandingan babak akhir di Final nantinya.

Menurut Kombes Dirmanto, ini merupakan sebuah lompatan prestasi yang ditorehkan oleh tim Voli indoor Putri Jatim dengan Kapten tim Medi Yoku dimana pada pon 2019 yang lalu Tim Voli Indoor putri Jatim tidak sampai ke babak Final.

“Semoga prestasi ini terus dapat di tingkatkan sehingga kita bisa memperoleh Medali emas,” ujar Kombes Dirmanto di di GOR Voli Indoor, Komplek Sport Center, Deli Serdang, Rabu (18/9).

Masih menurut Kombes Dirmanto, semangat yang luar biasa dari Tim Voli Indoor Putri Jatim ini juga tak lepas dari berkat perhatian Kapolda Jatim sebagai Ketua Umum PBVSI Pengprov Jatim, Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si selama ini.

“Kita sangat mengapresiasi perhatian Ketua Umum PBVSI Pengprov Jatim, Bapak Irjen Pol Imam Sugianto yang begitu perhatian terhadap para atlet Voli Jatim,” ungkap Kombes Dirmanto.

Dikatakan oleh Kombes Pol Dirmanto, Suport yang diberikan oleh Kapolda Jatim sebagai Ketua Umum PBVSI Pengprov Jatim kepada para atlet Voli Jawa Timur pada laga PON XXI ini berbuah hasil menjadikan tim tambah solid dan tambah semangat saat berlaga di lapangan.

“Hal ini yang menjadikan tim tambah solid dan tambah semangat saat berlaga di lapangan,” kata Kombes Dirmanto.

Di kesempatan yang sama pelatih Tim Bola Voli Putri Jatim, Alim Suseno mengatakan bahwa sebenarnya di partai semifinal, semua tim memiliki kekuatan yang sama.

"Di partai semifinal sebenarnya semua tim memiliki kekuatan dan kesempatan yang sama, tinggal kesjapan saja tim mana yang berhasil masuk final," ujar Alim.

Alim mengaku bahwa di set kedua tadi anak asuhnya sempat kewalahan menghadapi Tim Voli Putri Jakarta.

Hal itu menurutnya, lantaran anak asuhnya terlalu mengikuti tempo permainan lawan.

"Di set kedua kita sempat turun tempo, hingga mengikuti ritme permainan mereka, dan anak-anak sempat kebingungan juga tadi," ungkapnya.

Terkait persiapan final, Alim mewanti-wanti pemainnya agar jangan sampai melakukan kesalahan sekecil apapun, karena di final nanti semua tim pasti

memiliki kans yang sama tinggal kesiapan tim masing-masing aja," terangnya.

Alim menekankan di partai final nanti akan all-out dan menyiapkan semua kemampuan terbaik anak asuhnya.

Ia juga mewaspadaikan andai saja di final nanti bertemu dengan Jawa Barat (Jabar).

"Di final kami akan all-out, karena tidak ada pilihan lain, mau jadi juara satu apa juara dua. Apalagi jika di final nanti bertemu Jabar, kita akan maksimalkan dan berusaha membalas kekalahan di babak penyisihan grup," pungkasnya. (*)